



【学校教育目標】 磨き 輝き 未来をともに拓く朝日の子の育成

朝日っ子

長崎市立朝日小学校
学校便り 第10号
令和5年9月1日
校長 米村 郁子

笑顔で登校！笑顔で学習！笑顔で下校！

2学期が始まりました。夏休み中に一度の登校日も無く2学期を迎えたのは初めてでしたが、事故等の連絡は無く、全児童が無事に新学期を迎えられたことを嬉しく思います。

さて、2学期は、小音会、小体会、交歓会という全市的な行事への参加や、宿泊学習、修学旅行という泊を伴う行事、ミュージカル観劇や社会科見学など校外学習も予定しています。学校スローガン「笑顔で登校！笑顔で学習！笑顔で下校！」のとおり、子どもたちがわくわくとした気持ちで登校し、充実した学習活動でしっかりと心と体を成長させ、満足した気持ちで下校できるよう、教職員一同、より一層教育活動に力を入れてまいります。

保護者の皆さまには、弁当をはじめとした準備等についてご協力をいただくこととなります。お手数をお掛けしますが、何卒よろしくお願いいたします。

なお、始業式では2学期に頑張りたいことについて次のような話をしました。

2学期に、皆さんに頑張してほしいことが3つあります。

1つ目は「あいさつ」です。あいさつができる人は周りの人に愛されます。あいさつができて得をすることはあっても、損をすることは絶対にありません。相手の目を見て、できれば笑顔で、さらにプラスワンで相手の名前を呼んで、あいさつができるといいですね。

2つ目は学習をする中で、「なぜかなあ。」と疑問をもつことです。私は1学期から花やゴーヤを育てていますが、なかなか思うようにいきませんでした。「なぜかなあ。」と疑問に思ったので本やインターネットで調べました。そして、摘心や切り戻し、水やりの仕方などに問題があったことが分かりました。疑問をもったことで私は少し賢くなることができました。疑問をもつことは、学びの種になります。

3つ目は「友達とつながる」ということです。2学期は行事がたくさんあります。その中で、友達のよさを見つけて認め合ったり、元気がない人や困っている人に声を掛けたり、考えが違ったら話し合ったり、時には譲り合ったりしてほしいと思います。

2学期がこれまで以上に「笑顔で登校！笑顔で学習！笑顔で下校！」となるように頑張っていきましょう。そうすればきっと、「学校大好き」な自分と出会えると思います。

メディア講演会のご案内

日時：9月6日（水）13:45～14:30

会場：各教室（リモート）

※講演者は5年教室で講演を行います。

学校保健委員会主催で「メディアとの安全な付き合い方～ゲーム・スマホの問題点～」と題してメディア講演会を実施いたします。子どもたちの触れるメディアとしては、ゲーム、スマホ、パソコンといったものが挙げられます。いずれも見えない相手と通信ができる機能があり、社会性が未熟な子どもたちが使用する上で多くの危険をはらむものでもあります。また、メディアの長時間使用が子どもの脳の発達に悪影響を与えることも分かっています。今回の講演会は、お子さんと一緒に教室で話を聞いていただきます。家庭で約束事を決める際にも役立つものと思います。ぜひご参加ください。